



要注意 インフルエンザ！ 朝練習・土、日の部活動なし！

麻生一中でもインフルエンザ流行の兆しがみられます。市内の小中学校では学級閉鎖や学校閉鎖をして対応している学校もあります。手洗いやうがいはもちろんですが、食事・睡眠をしっかり取るようにしましょう。

麻生一中では、本日（2/9）と明日の朝練習、土曜・日曜日の部活動の練習を休止します。（大会等のある部活動は除きますが、その部活動も急遽取りやめることもあります。）
本日、文書を配付しました。ご協力をお願いいたします。



食に関する講演会・調理実習（2/8実施 1・2年生対象）

2月8日（水）、1・2年生を対象に「食に関する講演会」を実施しました。講師は、社団法人日本乳業協会の管理栄養士である井福さん、加藤さんでした。

1年生は、3・4校時に調理実習を行い、ベーコンと野菜のスープパスタを作りました。簡単でしかも栄養がしっかりとれるメニューでした。午後からは、1・2年生を対象とした「食に関する講演会」を行い、成長期の栄養と食事について専門的な立場からお話をいただきました。



入学説明会を実施しました！

2月3日(金)、統合麻生中学校の入学説明会を麻生一中体育室で行いました。本来であれば、新しい校舎で麻生中学区内の新入生と一緒に説明会を実施できればよかったのですが、校舎の引き渡しは2月中旬ということもあり、それぞれの学校で実施しました。4月から新1年生になる児童とその保護者の方に来ていただきました。

最初に、先輩である中学1・2年生による合唱のプレゼントがあり、次に後期生徒会役員による説明がありました。役員の生徒は、中学校生活や部活動、新校舎について写真やビデオを使って分かりやすく説明をしていました。その後、児童は授業体験(数学)、ケータイネット安全利用教室、部活動見学・体験をしました。新入生と共に新たな一歩を踏み出しましょう。



1・2年生による合唱



生徒会役員による説明



授業体験(数学)



部活動見学・体験

3年生、いよいよです！

昨日の新聞に茨城県立高等入試志願状況が掲載されました。3年生にとっては、いよいよ入試本番を迎えます。受験勉強はもちろんですが、体調管理にも十分気をつけましょう。かぜやインフルエンザばかりではありません。ちょっとしたことでけがをしたりすることもあります。さらに、受験日が近づくと緊張感ばかりでなく精神的にも不安定になりがちです。ここで、今までの経験が生かされます。日々の授業や学校行事、部活動などで培った知識、技能、体力、精神力等々。それらの経験を生かし、自信をもって臨みましょう。

また、1・2年生も他人事ではありませんね。『あと1、2年ある。』とっていませんか。日々の努力の積み重ねが大切です。まずは、授業を大切に、自主学習である家庭学習にも真剣に取り組み、係活動、部活動も充実させていきましょう。

茨城県教育委員会ウェブページから志願状況を確認することができます。

<http://www.edu.pref.ibaraki.jp/board/nyuusi/h24/120207/120207.pdf>

